

EXCELSIOR

## Bajó la Producción de Maíz en México y de Trigo en Argentina

WASHINGTON, 10. de abril (Reuter - Latín).—México produjo menos maíz, y Argentina menos trigo, durante 1974, dice un estudio del gobierno estadounidense publicado hoy en Washington.

La merma de la producción mexicana de maíz, el año pasado, fue de 14 por ciento, respecto de la de 1973.

La producción argentina de trigo, en 1974, se calcula en 5.1 millones de toneladas, esto es, 22 por ciento menos que en 1973, indica el documento del Departamento de Agricultura.

El estudio contiene el cálculo de 346.8 millones de toneladas, para la producción triguera mundial del año pasado y aclara que ese total representa cinco por ciento menos que la cosecha sin precedentes de 1973, que llegó a 366.5 millones de toneladas, aunque es superior en siete por ciento al promedio del período 1968-1972.

Sudamérica, Asia, Oceanía y la Unión Soviética tuvieron bajas en su producción de trigo en 1974. La cosecha soviética, de 83.8 millones de toneladas, tuvo merma del 24 por ciento respecto de la de 1973.

Estados Unidos aumentó su producción de trigo en cinco

por ciento, a 48.8 millones de toneladas. En cambio, su cosecha de maíz disminuye 18 por ciento, respecto de 1973, y sumó 118.1 millones de toneladas métricas.

En cambio la producción total de maíz, en Sudamérica, podría ser cuatro por ciento mayor que la de 1973, al decir del informe precisado.